

Boletín electrónico

2025 enero
207

Asociación del Personal Jarárquico del Agua y la Energía

SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA



Con motivo de la celebración del Día de Reyes, se llevó a cabo una actividad en Mendoza, organizada por los vecinos del barrio Tres Porteñas, en el distrito de San Martín.

El evento fue impulsado por la esposa del afiliado jubilado Mario Gaetano, la señora Silvia, que trabaja incansablemente para fortalecer los lazos entre los vecinos del barrio, promoviendo el sentido comunitario.

En cumplimiento de su compromiso con la misión solidaria que guía la labor sindical, Apjae participó activamente en el evento. La Comisión Directiva Central realizó, a través de su seccional, la donación de una bicicleta, como primer premio del sorteo realizado entre los niños asistentes. La afortunada ganadora fue la señora Marta Marabini, quien recibió el premio para su nieto.

Estas participaciones de Apjae consolidan su vínculo con la comunidad, apoyando iniciativas que fomentan la solidaridad y la cooperación.



El señor Martín Molinas, de la CDS Mendoza, junto a los Reyes Magos, entrega a la ganadora la bicicleta donada por APJAE.



Un pequeño gesto para reconocer el valor de la solidaridad.